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Verbale riunione Consulta 5 Maggio 2021 

Presenti: 34 compresi Presidente, Vice presidente, (alcuni sono segnati con i nomi del proprio figlio/a), 

Francesco Palmieri, Pasquale Chianese, Silvia Manzuoli, Stoppioni Serena, Mirna Del Sala, Chiara Lorenzini, 

Giovanni Piani, Cinzia Alamanni, Cecilia Poggesi, Beatrice Spugnoli, Riccardo Cioncolini, Carolina Pedano, 

Maria Simonetti, Lucia Panichi, Francesca Piccioli, Michele Pistritto, Anastasia Pirillo, Elisa Gianassi, Riccardo 

Palmieri, Monica Martini, Simona Curandai, Claudia Mancini, Chini Rosita, Ilenia Corsini, Tiziana Bondi, 

Sandra Quercini, Filippo Tanzi, Daniele Girezzi, Lisa Dell’Ogna, Giulia Marozzi, Sonia Prencipe, David 

Mozzetti 

 

Si apre la Consulta alle ore 20.40.  

Prende la parola la Presidente Michele Tanzini, che inizia col ringraziare tutti i rappresentanti per il lavoro 

svolto quest’anno e per come hanno gestito gli ordinativi per il progetto magliette. 

Si passa al primo punto dell’Ordine del Giorno, “Le Magliette” e comunica che sono stati fatti tutti gli 

ordinativi e per la precisione sono state acquistate 883 magliette per un importo di € 8.134,00. A questo 

importo dobbiamo togliere il costo per la produzione delle magline e pertanto la donazione sarà di circa € 

4.100,00 che verranno suddivisi secondo le modalità decise tramite il sondaggio. L’importo che spetterà alle 

medie è stato deciso di utilizzarlo per il progetto Ritocchi di Classe, mentre per gli altri ordini, la segreteria 

scolastica, farà riferimento al responsabile del plesso che comunicherà come utilizzare la propria spettanza 

delle donazioni.  

Le magliette dovrebbero arrivare entro la fine del mese di maggio e bisognerà trovare 6 genitori disponibili 

per la preparazione dello smistamento per le magliette (sono Francesca Piccioli, Lucia Panichi, Rosita Chini, 

Monica Cecatiello, Chiara Lorenzini, Carolina Pedano). Successivamente i pacchetti saranno consegnati 

direttamente ai rappresentanti di ogni classe che penseranno alla distribuzione.  

Prende la parola Mirko Gori e precisa che nel sito della scuola verrà dettagliato sia il totale della raccolta 

delle magliette sia il totale della donazione. 

Si passa al 2° punto dell’OdG: Michela Tanzini espone rispetto al Concorso Fotografico. Dovremo trovare i 

giurati che dovranno essere 2 per ogni plesso. Dopo un primo dialogo, si sono candidati per le Medie: Giulia 

Marozzi e Lisa Dell’Ogna; per le Primarie: Simona Curandai da confermare e Ilenia Corsini; ed infine per 

l’Infanzia: Cinzia Alamanni e Serena Stoppioni. Michela ci rende noto che insieme all’Istituto stanno 

cercando la tipologia del premio che potrà essere in denaro o in buoni per l’acquisto di materiale scolastico 

da spendere nelle cartolerie, librerie di zona. Stanno valutando una premiazione divisa per Plessi e ricorda 

che le votazioni dovranno essere fatte on line sul sito della scuola dove potrà votare chiunque. Inoltre, 

precisa che i giudici voteranno per tutti e 3 gli ordini. La premiazione verrà fatto all’inizio del nuovo anno 

scolastico e precisa che la consegna delle foto dovrà avvenire entro la fine della scuola e puntualizza che è 

già pronta la bozza per il regolamento del concorso. Devono essere riviste alcune indicazioni. La bozza verrà 

fatta circolare prima della diffusione ufficiale. 

Chiede la parola Chiara Lorenzini: e chiede come sia stato deciso l’importo del premio di € 100, a bambino. 
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Michela Tanzini: risponde che per ora è solo una ipotesi sia l’importo che la modalità del premio in denaro, 

chiarisce che potrebbe essere anche un premio in parte monetario e in parte un buono per il bambino. 

Prende la parola Leonardo Cecchi: che sostiene che per un bambino un premio in € 100,00 è troppo alto e 

secondo lui è meglio un premio più piccolo. 

Michela Tanzini: accoglie le osservazioni. Un’altra ipotesi potrebbero essere dei libri. Comunque ribadisce 

che precedentemente si era espressa male e che non sono soldi ma sono buoni scolastici. 

Rosita Chini: secondo lei è preferibile utilizzare premi più piccoli per far vincere più bambini. 

Michela Tanzini ricorda che il tema del concorso è “OLTRE LA MASCHERINA, IL MONDO CHE CI CIRCONDA”, 

la foto dovrà essere un selfie o una foto singola fatta da una terza persona, dove si inquadra il bambino che 

indossa la maglietta e come sfondo deve esserci un paesaggio, un particolare (ad esempio un fiore, un 

insetto, ecc). Il bambino deve essere più estroso possibile. Ricorda che la fotografia NON DEVE ESSERE DI 

GRUPPO e verrà escluso dal concorso chi non indosserà la maglietta. 

Simona Curandai chiede se nel caso ci fossero fratelli, possono fare una foto insieme? 

Michela Tanzini risponde che la foto deve essere SOLO UNA FOTO SINGOLA. 

Mirko Gori: chiarisce che al concorso si potranno includere fino a 3 scatti in digitale inviando una mail 

probabilmente all’indirizzo della consulta (ma per adesso è tutto un’ipotesi). Le foto vincitrice verranno 

esposte all’inizio dell’anno. 

3° Punto dell’Odg: Ritocchi di Classe. Prende la parola Carolina Pedano e comunica che il Comune ha 

stanziato per il plesso del Bani circa € 1.500,00 che dovranno servire per l’acquisto del materiale e per 

pagare un’assicurazione a nome della Scuola. Tra qualche giorno dovrà essere stipulato un patto con il 

Comune che intanto chiede i nominativi delle persone che andranno a dipingere le aule. Il periodo 

accordatoci per “Ritocchi di classe” è il mese di luglio subito dopo la fine degli esami delle terze medie. 

Carolina precisa che da quest’anno è cambiata la modalità per lo stanziamento dei soldi e che dovremo 

pensare noi, la scuola, a trovare un’assicurazione per i genitori che aderiranno al progetto Ritocchi di classe, 

anche per questo motivo bisogna cercare le persone certe, altrimenti rischieremo di dover pagare 

un’assicurazione per un maggior numero di volontari che in effetti saranno. Specifica che in ogni aula 

dovranno essere massimo 2 persone e che potremo transitare nella scuola a nostro piacimento, sia al 

mattino che nel pomeriggio. La Preside non ha dato limitazioni di orario e pertanto potremo organizzarci 

alle varie esigenze. 

Rosita Chini: chiede per quanto tempo potrà durare questo impegno? 

Carolina risponde che considerato che le classi sono 16 e che non ci saranno molte adesioni, ci vorrà 

all’incirca tutto il mese di luglio. 

Serena Stoppioni: sostiene che l’anno scorso l’assicurazione veniva fatta direttamente dal Comune. 

Prende la parola Carolina e ribadisce che da quest’anno non è più un progetto Comunale ma una 

stanziamento che il Comune fa per le proprie scuole e come già detto, la somma accordataci dal Comune 

dovrà servire sia per l’acquisto del materiale sia per la stipula di un’assicurazione. 

Serena Stoppioni dice che l’assicurazione deve essere fatta all’Ente (scuola) non ad un gruppo di persone. 
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Prende la parola Francesca Piccioli che afferma che la Polizza sicuramente sarà del tipo “Aperte”, dove 

possiamo aggiungere sempre i nominativi nuovi e variare quelli già inseriti. 

Monica Martini chiede se poi fosse stata finita negli anni passati la tinteggiatura della palestra. 

Carolina dice che causa Covid non è stata ultimata e che comunque quest’anno per prima cosa verranno 

dipinte le aule e solo successivamente passeremo a pitturare le altre aule. 

Prende la parola Michela Tanzini e ci fa partecipi delle proposte per aggiornare il Regolamento della 

Consulta (si veda power point). 

Serena Stoppioni: è più contenta perché con l’art. diviso si comprende meglio il ruolo della Consulta. 

David Mozzetti: prende la parole e afferma che non è d’accordo sulla parte del servizio attivo da parte della 

Consulta, perché si richiede solo un parere e ribadisce che non si può chiedere ai rappresentanti di fare 

attività di questo genere (raccolta soldi x i fondi per la scuola); un’altra cosa sarebbe creare un organo di 

supporto alla Consulta per le attività scolastiche, formato da volontari (no rappresentanti). 

Chiara Lorenzini avvalora l’intervento precedente perché ritiene che il ruolo della consulta è già definito è 

diverso da un eventuale “Comitato Genitori” e non vorrebbe che si confondessero le due funzioni. La 

Consulta è un organo che sta dentro la scuola ed ha un ruolo specificato nel regolamento. Ricorda che il 

regolamento della nostra Consulta si è ispirato da una esperienza fatta in Trentino dall’Ex Pierazzi e si 

allinea alle esperienze fatte anche in altre scuole italiane. Ciò non toglie che la Consulta possa promuovere 

delle raccolte fondi. Comunque non ritiene sia corretto cambiare il regolamento. 

Michela Tanzini, risponde che la volontà sarebbe quella di  specificare le possibili attività della Consulta. Il 

terzo punto potrebbe eventualmente essere demandato ad un comitato di genitori, in ogni caso il secondo 

punto invece esplicita il ruolo propositivo della Consulta.  

Chiara Lorenzini ribatte che i rappresentanti di classe hanno un ruolo che nella scuola è istituzionalizzato, 

per le raccolte fondi possono rendersi disponibili se vogliono, ma non trova corretto inserirlo nel 

regolamento, non è naturale perché non rientra tra le sue responsabilità. 

Prende la parola Sandra Quercini e ribadisce che è d’accordo con quanto detto da Chiara per dividere le 

due cose. 

Simona Curandai, replica che secondo lei è complicato trovare un genitore per queste mansioni, infatti in 

molte classi è difficile trovare un rappresentante e comunque alla fine non è detto che ogni classe abbia un 

referente. E iniziative come il progetto Magliette non avrebbero lo stesso successo e difficilmente 

coinvolgerebbero tutte le classi. 

Anastasia Pirillo è d’accordo con quanto detto da Simona Curandai. 

Michela Tanzini risponde che potrebbe essere un’idea il Comitato dei Genitori, però ha paura che gli esiti 

delle varie iniziative non avrebbero lo stesso successo. Si rischia di fare solo progetti per classi. 

Chiara Lorenzini chiede se è impellente inserire la modifica adesso nel regolamento e ribadisce che non è 

d’accordo nell’inserire la frase come attività prevalente visto che non rientra fra le attività canoniche. 
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Simona Curandai chiede che fosse inserito qualcosa che vada a tutelare tutti i plessi, afferma “non vorrei 

che in futuro si verificasse che un solo plesso sia sfavorito rispetto agli altri dalle decisioni della Consulta.” 

Secondo lei a livello di votazioni ogni plesso è svantaggiato rispetto alle medie in quanto hanno 4 

rappresentanti per classe, mentre negli altri ordini hanno 1 rappresentante per la materna e 1 per le 

elementari e pertanto chiede che il voto deve essere diviso per classe e non nominale. 

Michela Tanzini, risponde che non è oggetto di regolamento e comunque per il prossimo anno sarà il 

Presidente che deciderà le varie scelte per il voto. In un’assemblea la votazione è comunque dei presenti. 

Simona Curandai ribadisce la propria opinione. 

Mirko Gori obietta quanto richiesto da Simona Curandai in quanto riferisce che normalmente in 

un’assemblea la votazione viene fatta per alzata di mano e non per numero di classi. 

Prende la parola Chiara Lorenzini dichiara che vorrebbe promuovere un atteggiamento dei rappresentanti 

che si distacchi dal proprio plesso e ordine, perché il rappresentante deve fare gli interessi dell’Istituto. 

Francesca Piccioli risponde a Simona Curandai per quanto riguarda il numero di voti per classi e conferma il 

proprio pensiero puntualizzando che non è possibile far valere un voto per ogni classe proprio perché i 

rappresentanti sono composti da più persone e ognuno ragiona con la propria testa e non sarebbe possibile 

magari avere tutti la stessa opinione. 

Monica Martini invece concorda con quanto detto da Simona Curandai anche perché confida che se 

quando raccoglieremo i soldi potremo anche sostenere che i contributi raccolti rimarranno nel proprio 

plesso e magari facendo così sarà più facile avere molti più introiti. 

Michela Tanzini fa presente che le modalità di distribuzione per le raccolta dei fondi è valida per il progetto 

Magliette. Il futuro Presidente potrà valutare consultando i rappresentanti altre modalità per altre 

iniziative. E’ molto dispiaciuta per la alcune discussioni sorte per il sondaggio sulla distribuzione dei fondi. 

Carolina Pedano parla del calendario scolastico e precisa che il numero di giornate di festa dove la scuola 

può decidere liberamente le date sono massimo 5 giornate che normalmente sono attaccate ai ponti o 

vengono utilizzare per aumentare le feste delle vacanze Natalizie e Pasquali. 

Prende la parola Giovanni Piani che ricorda che il calendario scolastico è approvato nell’ultima riunione dei 

docenti e che comunque possiamo avere due certezze, la scuola inizierà il 15 settembre e finirà il 10 giugno. 

Inoltre, le vacanze Pasquali iniziano sempre il giovedì prima di Pasqua e terminano il martedì successivo, le 

vacanze Natalizie invece iniziano il 22 o 23 dicembre (a secondo di come cadono nel calendario), 

concludendo con il calendario ricorda anche che ci sono le festività fisse (Santi, Immacolata, ….). 

Prende la parola Michele Pistritto e chiede se tutte le scuole del Valdarno possano organizzare insieme le 

vacanze, in modo così da poter organizzare la vita familiare. 

Risponde Carolina Pedano informando che non è possibile perché ogni Istituto sceglie a seconda delle 

proprie necessità. 

Pistritto per quanto riguarda il concorso fotografico comunica che anche lui è favorevole ad avere più premi 

per ogni grado di scuola e avere dei buoni. Per le fotografie chiede la possibilità di inviare le foto ad un 

numero di cellulare su WhatsApp, perché molte volte non vi è la capienza per inviare gli allegati nelle mail e 

così facendo magari vi sarà una qualità fotografica più bassa. Si trova d’accordo anche nel pensare alla 
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Scuola come un unico insieme e se un anno un plesso si trovasse in difficoltà secondo lui è normale che 

venga aiutato dagli altri Plessi ed è convinto che così potremo essere un gruppo omogeneo superando il 

Provincialismo stretto. 

Michela Tanzini è molto contenta del lavoro che abbiamo svolto tutti insieme, lei personalmente si è molto 

divertita e questa occasione le ha dato modo di conoscere e confrontarsi con molti genitori; ha lavorato 

molto e ringrazia Mirko Gori per il continuo sostegno e supporto . Ringrazia tutti per la simpatia, l’impegno 

e anche per le critiche che sono sempre costruttive. Michela ringrazia nuovamente e afferma che questo 

anno è stato un arricchimento personale.  

Mirko Gori anche lui ringrazia tutti e ringrazia Michela perché ha fatto un lavoro straordinario 

dimostrandosi sempre gentile e cortese con tutti. 

La Consulta si chiude alle ore 22.30 

 

Giuria Magliette 

Medie 

- Michela Tanzini 

- Lisa Dell’Ogna 

Primarie 

- Giulia Marozzi 

- Ilenia Corsini 

Infanzia 

- Cinzia Alamanni 

- Serena Stoppioni 

 

Magliette...preparazione e consegna 

- Francesca Piccioli 

- Lucia Panichi 

- Tommaso Cicali (è il nome dell’alunno) 

- Monica Cecatiello 

- Chiara Lorenzini 

- Carolina Pedano 

- Michela Tanzini 

- Mirko Gori 
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